

J'aimerais partager un projet qui nous a occupé 3 après-midis 😊

Nous avons créé des lanternes en papier mâché avec comme objectif, quand le confinement sera levé, de tous nous réunir avec les lanternes pour célébrer la fin du confinement, remercier toutes les personnes qui ont dû travailler et surtout une pensée pour toutes les personnes disparues.



Pour faire ces lanternes, rien de plus simple. Il vous faut juste :



- de l'eau
- de la farine
- des bandes de papier (journaux, vieilles factures...)
- un support (ballon, saladier renversé, moule à gâteau...)
- du papier aluminium si vous utilisez un support rigide

* commencer par créer la colle : dans une casserole, verser 1 mesure de farine pour 5 mesures d'eau. Bien mélanger pour qu'il n'y ait pas de grumeaux. Faire chauffer à feu doux et mélanger sans s'arrêter avec une cuillère en bois jusqu'à ce que la pâte prenne une consistance de pâte à pancake. Laisser refroidir la colle. Il faut qu'elle soit froide pour l'utiliser.

- * déchirer en plusieurs bandes et morceaux vos vieux papiers.
- * gonfler un ballon (ou utiliser le côté bombé du saladier préalablement filmé)
- * tremper chaque papier dans la colle en retirant le surplus de colle et couvrir le ballon de 3 épaisseurs de papier.
- * laisser sécher puis dégonfler le ballon
- * découper les bords et peindre

Et voilà de quoi occuper vos enfants pour un moment !

Émilie Kermad maman de Bleuenn, Éoline, Célestin, Auxane et Roméo

